

錦城の風

自ら考え 協働できる児童の育成 ～ みんなが幸せになれる学校を みんなでつくる ～

夏休みを有意義に！！

通知表渡し・個人懇談にご来校いただきありがとうございました。子どもたちの成長を共有する貴重な時間となりましたことに心より感謝申し上げます。今後も、子どもたちのよりよい成長のために、教職員一同、邁進して参ります。今後とも学校の教育活動に対しまして、ご理解とご協力を賜りますよう、何卒よろしくお願い申し上げます。

さて、今年度の1学期も、子どもたちの活躍がたくさん見られました。その一部を紹介いたします。

6年生は、5月21日に行われた連合運動会の男子リレーで優勝するという快挙を成し遂げました。4月中旬から、CSの会長様より、陸上運動のご指導を受け、継続して練習に取り組んできた成果です。地域の皆様のご協力のおかげだと深く感謝申し上げます。5年生は高学年となり、学校の中心となって活躍する場が増えました。連合運動会壮行会では、学校を代表して応援を披露し、児童会や委員会活動でも、代表として活躍する場が増えました。4年生は、6月に開催される音楽会の練習に一生懸命取り組み、本番で見事な演奏と歌を披露できました。3年生は総合の学習が始まり、地域の施設や神社・仏閣などを見学し地域の歴史や文化に触れることができました。2年生は、生活科で1年生へのお世話を通して、お兄さんお姉さんとしての自覚が高まりました。1年生は、初めての小学校生活で、戸惑うことも多かったと思いますが、6年生をはじめ、いろいろな学年のお兄さんお姉さんに助けられ、今では、自分でできることがたくさん増えました。

今年の夏休みは44日間。1年生にとっては小学校で初めての夏休み、6年生にとっては小学校最後の夏休み……。全ての子どもたちにとって、安心・安全で心に残る楽しい夏休みとなるよう、そして、2学期が始まったときに、元気に登校してくれることを心より願っています。

【学校閉庁日】

今年度の学校閉庁日は、8月13日(火)～16日(金)までです。この期間の学校への緊急連絡は次のようにお願いいたします。

児童生徒に関すること・・・加賀市教育委員会学校指導課（72-7886）

学校の施設に関すること・・・加賀市教育委員会教育庶務課（72-7970）

※こちらにご連絡いただきますと、学校長に連絡が入ります。

【5・6年生 校歌披露 加賀ケーブル放送日時のお知らせ】

7月10日(水)の午後、加賀ケーブルの撮影がありました。内容は、5・6年生が校歌を披露している様子の撮影です。放送日が分かり次第、コドモンにてお知らせします。

【夏休み作品展】

日時 9月3日(火)・4日(水)12:00~16:30
場所 1~3年 第1理科室 4~6年 第2理科室



【錦城キッズフェスタ】

先日行われたPTA実行委員会にて「錦城キッズフェスタ」の日時が決まりました。

期日 10月12日(土)午後1時30分~午後4時30分(開場午後1時)

内容 昨年同様、各部会でお店を出します。

※詳細が決まりましたら、お便りにてご連絡します。



【愛校作業にご協力をお願いします！】

運動会練習に向け、愛校作業として運動場の除草等の作業を行います。子どもたちが、整備された運動場で安全に運動会練習に取り組めるよう、ご協力をお願いいたします。

期日 8月31日(土)午前8時~午前9時半ごろまで(※詳細は後日お知らせします)

内容 運動場の除草作業

【大聖寺地区消火栓放水競技大会が開催されます！】

大聖寺地区消火栓放水競技大会が、次の通り開催されます。万が一のときに、協力して消火活動ができることを目的として開催されます。本校では、4・5・6年生中心に出場する予定です。

期日 9月8日(日)午前8時受付開始、午前9時競技開始

場所 加賀市役所東側駐車場(小雨決行) ※加賀市役所玄関前集合



日常の風景から



歯磨きの仕方の指導を受
けました。小学校六年生く
らいまで、親が仕上げ磨き
をするというのを
教えていただきました。



租税教室があり
ました。ビデオやク
イズなどを通して
わかりやすく税の
ことについて学べ
ました。

小学生一人あ
たりに使われている
税金額は100
万円ほど。年々増
加していることが
わかりました。



集団下校訓練を実施しました。
静かにすばやく集まりました。
万が一の時にも生かしたいです。



1年生が「大き
なかぶ」の音読劇
を披露してくれま
した。

先生方の前で
発表し、緊張した
と思いますが、練
習の成果を発揮
し、大きな声で
堂々と発表でき
ている姿に感心し
ました。